



MÉXICO GENERA MÁS DE 700 MMDD AL AÑO COMO SOCIO COMERCIAL DE EU: HACES

EL DIPUTADO federal y coordinador de Operación Política del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Pedro Haces Barba, destacó que México se ha consolidado como el principal socio comercial de Estados Unidos gracias al Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), con un intercambio bilateral que supera los 700 mil millones de dólares anuales.

El también dirigente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM) señaló que más del 85 por ciento de las exportaciones nacionales se realizan bajo los beneficios del acuerdo, lo que ha permitido generar



El 85% de las exportaciones se realizan bajo los beneficios del T-MEC. AFP

empleo, crecimiento y bienestar para millones de familias. Además, afirmó que el T-MEC impulsa el fenómeno del nearshoring, atrayendo empresas que consideran a México un aliado confiable y competitivo.

Haces Barba detalló que de enero

a julio de 2025 las exportaciones mexicanas hacia Estados Unidos alcanzaron los 309 mil 748 millones de dólares, cifra que representa un incremento del 6.5 por ciento respecto al mismo periodo de 2024. Este crecimiento —dijo— fortalece sectores estratégicos como la industria automotriz, manufacturera, tecnológica y agroalimentaria.

“En las próximas negociaciones del T-MEC es importante que se escuche a los sectores productivos y a las organizaciones del sector obrero, porque la mano de obra mexicana es esencial para el crecimiento de nuestro país”, expresó.

Claudia Bolaños